



ASISTE A REUNION CUMBRE.— Fez, Marruecos, septiembre 6. El Rey Hussein, de Jordania, izquierda, es recibido por el Rey Hassan II, de Marruecos, hoy en el aeropuerto internacional. Hussein participa en la conferencia cumbre árabe, que se inauguró hoy en esta ciudad religiosa, para debatir una posible iniciativa de paz para el Medio Oriente. (UNIFAX II de UPI).

## Reunión de FAO Discute Crisis de Países de L.A.

MANAGUA, septiembre 6 (ACAN-EFE).— El Director General de la "FAO" Edouard Saouma, anunció hoy que el Sector agropecuario de Iberoamérica alcanzó una producción de cien millones de toneladas de cereales en el último año. Previéndose un aumento para los años venideros.

Sin embargo, añadió Saouma, los precios de los alimentos, que a comienzos de los años sesenta, habían ejercido un efecto moderador sobre la inflación, están ahora a la cabeza del proceso inflacionario, en la mayoría de los países de la región.

Hablando en la Décimo Séptima Conferencia Regional de la "FAO", (Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación), que

se inauguró hoy en esta capital, Saouma puntualizó que la actual recesión mundial, ha agravado la situación de la balanza de pagos y la deuda exterior de las naciones iberoamericanas.

Indicó que en los últimos 30 años la población en la región aumentó en 200 millones de personas, motivo por el cual el primer problema que debe afrontarse en Iberoamérica, es lograr que la producción responda a la alta tasa de crecimiento de habitantes.

De acuerdo a Saouma, para los próximos 25 años el incremento poblacional previsto será de 500 millones de personas.

El Director General de la "FAO" dijo que será preciso crear en las ciudades de América —antes de fines de siglo— casi nueve

millones de nuevos puestos de trabajo al año.

Expresó que es "crucial liberalizar y ampliar el comercio agropecuario en los países en desarrollo y, en particular, de las na-

—Favor pase a la página 19

## Nicaragua Demanda una Moratoria Internacional

MANAGUA, septiembre 6 (ACAN-EFE).— El coordinador de la Junta nicaragüense de Reconstrucción Nacional, comandante Daniel Ortega, dijo hoy que la actual crisis financiera internacional "es insostenible" y que, por tanto, demanda a "una inmediata moratoria internacional". Ortega habló ante ministros de agricultura y jefes de organismos internacionales, que asisten aquí a la Décimo Séptima Conferencia Regional de la "FAO" para América Latina.

Citó el gobernante en la sesión de apertura que el endeudamiento externo de los países pobres sobrepasa los 570,000 millones de dólares, lo cual —según dijo— "es la mejor prueba de que el esquema impuesto ha llegado a su fin", y de

## Plan Terrorista para Toda L.A.

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 6 (AP).— Analistas en asuntos de inteligencia citados por el Diario "El Mercurio", confirmaron la existencia de un plan, para desatar una ofensiva terrorista en América Latina.

Los especialistas cuyos nombres el Diario omitió, coincidieron con un periodista británico que denunció en Londres la existencia del Plan, según él, elaborado en Cuba. Un comentarista del matutino destacó "las coincidencias históricas del estallido simultáneo de artefactos explosivos en Lima, Santiago, Bogotá y Buenos Aires".

En una serie de actos te- —Favor pase a la página 19

## En Berna, Suiza

# Ocupantes de Sede Polaca Dan a Conocer Ultimátum

BERNA, Suiza, septiembre 6 (UPI).— Un grupo de terroristas armados que se apoderó de 13 rehenes en las primeras horas de hoy en la Embajada de Polonia, amenazó con volar la sede diplomática, con los rehenes y los propios terroristas dentro, si el Gobierno de Polonia no suspende la ley marcial antes del miércoles.

Las autoridades suizas dijeron que esperaban un largo asedio, pero que están preparadas para utilizar la fuerza, en caso de que Polonia se lo pida.

Los terroristas, que se cree son 12, pusieron cuatro condiciones para dejar en libertad a los rehenes: Que se levante la ley marcial en Polonia; que se ponga en libertad a los presos políticos; que se clausuren los campos de internamiento y que se ponga fin a la represión contra el pue-

blo polaco. Le dieron hasta el miércoles por la mañana al Presidente de Polonia general Woczieh Jaruzelski, para cumplir con las demandas. La policía dijo que el grupo, que dice llamarse Ejército Revolucionario Patriótico, estaba en contacto telefónico con las autoridades de Polonia,

por la mañana. La policía dijo que le llevó medicinas a uno de los rehenes, que padece de alta presión arterial. Los suizos han establecido un cordón alrededor de la zona donde está la Embajada, en un distrito residencial y se informa que

—Favor pase a la página 19

## Colas en Bancos de México para Retirar Depósitos

MEXICO, septiembre 6 (UPI).— Los Bancos del país, engalanados con banderas nacionales abrieron hoy sus puertas por primera vez desde la nacionalización, pero muchos depositantes hacían cola, para sacar su dinero, a pesar de las promesas del Gobierno.

## Ultimátum de Israel a Izquierdistas en Beirut

BEIRUT OESTE, septiembre 6 (EFE).— El Ejército israelí entrará en Beirut oeste, si a las seis de la tarde de mañana (16:00 GMT), las milicias armadas, que per-

manecen en Beirut Oeste no entregan las armas.

El anuncio ha sido hecho por el propio Ministro israelí de Defensa, Ariel Sharon, que ha agregado que "Israel no puede permitir" que permanezcan en Beirut oeste 2,000 palestinos armados ni los grupos de la izquierda libanesa, que incluyen a los mil miembros del grupo naserista "Murabitun", heredero de las armas de la resistencia palestina.

El anuncio ha sido interpretado en medios de la izquierda libanesa como "la amenaza más seria de penetrar en Beirut, ahora que la ciudad está prácticamente desprotegida y que la fuerza multinacional se dispone a salir de Beirut".

Las palabras de Sharon se han producido casi simultáneamente a la petición de retirada del Líbano hecha por los representantes de los países componentes de la Fuerza Multinacional de Interposición.

Hoy se han reunido en Baabda los embajadores

pez Portillo tomó parte en las ceremonias de la transferencia oficial del Banco Nacional de México, a poder del Estado.

El Banco Nacional de México, un Banco Privado, era anteriormente el segundo Banco del país.

Unos 500 partidarios del Presidente saliente, que termina su periodo el primero de diciembre, se congregaron para vitorearlo a los gritos de "Portillo, Portillo".

López Portillo, era inmensamente popular en los primeros años de su periodo presidencial de seis años, pero su popularidad cayó al suelo con el colapso de la divisa nacional y la inflación subsiguiente.

La semana pasada, en su mensaje anual al país, López Portillo acusó a los banqueros y a sus aliados, los ricos, de la crisis, y nacionalizó los bancos.

Camiones del Partido Revolucionario Institucionalista, que gobierna en México, desde hace medio siglo, recorrían las calles instando al público a que no saquen su dinero de los Bancos.

El PRI también puso anuncios en los periódicos para elogiar las virtudes de la nacionalización, una de ellas el aumento del interés a los depositantes y menor interés en los préstamos.

Pero a pesar de eso, en muchos Bancos habían colas de 50 a 100 personas, antes de que abrieran sus puertas las oficinas bancarias.

"Estoy aquí esperando —Favor pase a la página 15

# Resumen mundial

## C. Rica Pedirá Protección Internacional

SAN JOSE, Costa Rica, septiembre 6 (UPI).— El Gobierno de Costa Rica recurrirá ante los organismos internacionales, para pedir protección ante lo que considera persistencia de Nicaragua, por provocar incidentes fronterizos.

Al señalar que los incidentes y la interferencia a la libre navegación por el río San Juan continúan, el Ministro de Relaciones Exteriores costarricense, Fernando Volio, dijo ayer que su Gobierno pedirá protección a los organismos internacionales.

Volio Jiménez indicó que los problemas no han cesado y que el régimen de Managua interfiere no sólo la navegación de pasajeros, sino de carga.

## Brasil Contra División del Mercado Mundial del Café

LONDRES, septiembre 6 (UPI).— El Jefe de la delegación de Brasil, ante la Organización Internacional del Café, Octavio Rainho, pidió que se efectúen negociaciones sin distracciones técnicas o políticas, y afirmó que el problema de la superproducción "no puede resolverse con fórmulas secretas para dividir los mercados".

La OIC empezó sus reuniones, que deben durar dos semanas, para debatir la confección del Acuerdo Internacional del Café, a partir de 1983, para establecer las cuotas para los meses de octubre de 1982 a septiembre de 1983.

Refiriéndose a los logros del actual Convenio, Rainho dijo que "debemos unir nuestras fuerzas para que sea renovado".



SUFREN ACCIDENTE DE TRANSITO.— San Francisco, septiembre 6. La estrella de Broadway, Mary Martin, de 68 años, y la actriz Janet Gaynor, de 75 años, resultaron gravemente golpeadas al chocar el taxi en que se conducían en esta ciudad. El motorista del taxi murió en el acto. (UNIFAX II de UPI).